

Tagung „Ein Koffer voller Zahnbürsten... - Zahngesundheit bei Menschen mit Behinderung“ am 9. Juli 2011 in Stuttgart

„Nie die Zähne schrubben! Nie von vorne putzen!“

Helga Vazquez im Gespräch mit Dentalhygienikerin Silvia Reichmann aus Kernen im Remstal, die langjährige praktische Erfahrungen mit Patienten mit Behinderung hat

Zum richtigen Zähneputzen ist die richtige Putztechnik wichtig. Jeder Zahn einzeln, aber ja nicht schrubben!

Silvia Reichmann: Also, ich bin Silvia Reichmann, Dentalhygienikerin in der Zahnarztpraxis von Doktor Elsässer. Ich war heute in der Funktion vom Workshopbetreuer da.

Die Zielsetzung war die unterstützende Zahnpflege bei der Betreuung von Behinderten. Die ganzen Produkte, die im Drogeriemarkt stehen, ein bisschen transparenter für die Teilnehmer erscheinen zu lassen.

Und ich hoffe, wünsche mir, dass Anregungen bezüglich auf die verbesserte Zahnputztechnik, was Betreuung bei Behinderten, die das nicht gut können, dass man da ein bisschen was mitgenommen hat. Und das Anwenden vielleicht auch weitergeben kann in dem Gruppenalltag oder auch im familiären Bereich, dass man da auch Optimierungen erzielen kann.